

Beneficiarios

Son niños de 4 a 15 años y jóvenes y adultos entre 16 y 35, sirios e iraquíes, que viven como refugiados en una habitación, otros en tiendas, algunos agrupados en campamentos y otros aislados en medio del campo. Estas familias necesitan acceso a atención médica, educación, protección, ropa, alimentos, asesoramiento legal y apoyo psicológico. Necesitan el acompañamiento psicosocial por los traumas y miedos adquiridos. Los niños y jóvenes son las víctimas más vulnerables. Algunos tienen plaza escolar, pero necesitan apoyo académico, otros no tienen plaza en la escuela, la mayoría abandonan los estudios. Hay menores que los ponen a trabajar para ayudar a sus familias y muchos viven con un sólo adulto. Hay padres, sobre todo madres, que no tienen ningún trabajo y arreglan el matrimonio temprano de sus hijas, a veces con agresividad y violencia.



[Manos Unidas](#) es la Asociación de la Iglesia Católica en España para la ayuda, promoción y desarrollo del Tercer Mundo. Es a su vez una Organización No Gubernamental para el Desarrollo (ONGD), de voluntarios, católica y seglar.

“Nuestra misión es luchar contra el hambre, la deficiente nutrición, la miseria, la enfermedad, el subdesarrollo y la falta de instrucción; y trabajar para erradicar las causas estructurales que las producen: la injusticia, el desigual reparto de los bienes y las oportunidades entre las personas y los pueblos, la ignorancia, los prejuicios, la insolidaridad, la indiferencia y la crisis de valores humanos y cristianos”. (Estatutos, Art. 5).

Mantiene dos líneas de trabajo:

- la **sensibilización** de la población española
- y la **financiación de proyectos** de desarrollo en el Sur.

Manos Unidas recaudó en 2017: 48.652.692 €

Sólo el 12,7% de los donativos proviene de organismos públicos, y el 87,3 % de fuentes privadas.

De los **socios** procede el 39,6 % de los ingresos y son la **base fundamental** de Manos Unidas.

Del total de los gastos, el **90,1 % se ha destinado a los fines de Manos Unidas** (el 85,2 % a Proyectos de Desarrollo y el 4,9% a Sensibilización).



CAMPAÑA 60 - 2019

LIBANO / 73118

**Educación y atención Psicosocial
para niños y jóvenes refugiados
Sirios**

Importe total: 93.982 €

**Responsable : Hno. Andrés Porras
Hermanos de la Salle**

**El donativo será a beneficio de Manos Unidas para
hacer proyectos como éste u otros semejantes.**

**Este Proyecto no se podrá presentar a
Organismos Oficiales**

Localización



El conflicto bélico en Oriente Medio sigue vivo, tanto en Siria como en Irak, y en estos 6 años, más de 1,5 millones de refugiados se han establecido en el Líbano. Desde el Ministerio de Educación, y con la ayuda de UNICEF, se ha hecho un gran esfuerzo para escolarizarlos, pero aún queda mucho por hacer y la enseñanza privada es inaccesible. Muchos niños viven en asentamientos que son guetos y focos de riesgo social, en condiciones de pobreza, suciedad y malos tratos.

El programa educativo básico tendrá lugar en el municipio de [Rmeileh](#) y pequeñas localidades circundantes así como en [Sidón](#) y en los refugios anexos. 300 niños refugiados. Accederán al programa .

El proyecto

El objetivo general del proyecto es promover el desarrollo integral de los refugiados sirios, y desarrollar programas académicos, recreativos, de atención sanitaria y apoyo a un total de 600 personas que accederán al mismo.

La [Asociación Fratelli](#), integrada por las Congregaciones de La Salle y los Maristas, lleva trabajando con familias de refugiados sirios e iraquíes desde el 2016. Con la colaboración de Manos Unidas ha atendido a niños y jóvenes para que puedan integrarse y asistir a los colegios públicos en el turno de tarde, ayudándoles a desarrollar sus habilidades psicosociales, accediendo a cursos de alfabetización a jóvenes y mujeres, formación profesional, informática, costura y peluquería, para que puedan superar los traumas vividos y la triste situación de ellos y sus familias dando apoyo psicológico, social y legal.



Actividades



- Formación de profesores y coordinadores
- Gastos de administración e indirectos.
- Refuerzo escolar: 100 niños mañana, 80 tarde
- Educación primaria : 50 niños de 7 a 15 años
- Campamento de verano: 450 niños.
- Formación profesional.
- Club de Niños y Punto de Encuentro.
- Club de reuniones para Jóvenes
- Apoyo psicosocial a 300 alumnos y sus familias